

**L'Institut Douglas et Les Impatients
ouvrent les portes d'un espace de création et de vente**

Montréal, le mercredi 9 décembre 2009 – Les Impatients et l'Institut universitaire en santé mentale Douglas inauguraient aujourd'hui un nouvel espace de création et de vente sur la rue Wellington à Verdun en présence de **Barry Crago**, chef clinico-administratif au Douglas et responsable du Centre Wellington, **Lorraine Palardy**, directrice générale des Impatients, **Clémence Desrochers**, porte-parole des Impatients et **André Savard**, conseiller d'arrondissement et maire suppléant de Verdun.

Une entente qui porte des fruits

La revitalisation des installations du Centre Wellington s'inscrit dans le contexte d'une entente de collaboration récemment convenue entre le Douglas et Les Impatients. Cette entente facilite le développement de la création de tous ceux et celles qui participent aux activités des deux organismes. « Le Centre Wellington de l'Institut Douglas s'ouvre à une plus grande communauté en accueillant Les Impatients dans ses murs pour promouvoir l'expression via des activités artistiques. » souligne Barry Crago.

Les Impatients sont fiers d'apporter leur esprit créateur à cette grande institution qu'est le Douglas. « Cette association avec l'Institut Douglas nous permet d'étendre nos services dans l'ouest de Montréal. Désormais, Les Impatients de Wellington seront au cœur de nos diverses activités. » fait remarquer Lorraine Palardy.

À la boutique, des présents qui font une différence

Des objets originaux sont offerts au Centre Wellington. Ceux et celles qui les offriront à Noël contribueront à aider des personnes souffrant d'une maladie mentale à faire un pas de plus dans leur démarche vers une participation active à la société. Tous les profits de la vente des objets de la boutique serviront à financer la tenue des ateliers de création. **Jusqu'à Noël, la boutique sera ouverte du mardi au samedi, entre 12 h et 17 h.**

-30 -

Alain Labonté, Relations avec les médias, Les Impatients, Tél. : 514 523-9922,
alain@alainlabonte.com

Marie-France Coutu, Relations avec les médias, Institut Douglas, Tél. : 514 761-6131, poste 2769,
marie-france.coutu@douglas.mcgill.ca